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総務委員会会議録（要点筆記） 

                                             令和５年６月１９日（月） 

                                                        午前１０時１０分 開会 

○伊藤正興委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。 

議案審査に引き続きましてのご協議となり、皆さまお疲れのところ大変恐縮ですが、ご協力をお願いい

たします。 

協議題１「閉会中の調査事項について」を行います。調査テーマは「安全で安心できる住みよい街づ

くり」について、半田市に提言を行っていくために、本市の犯罪や事件事故の現状と課題について、委員

の皆様と共通認識を持つことを目的として、県外視察を行う前に半田警察署職員から説明をいただく勉

強会を設定し、進めてまいりたいと考えています。 

勉強会の開催につきまして、皆さまのご意見をいただきたいので、いったん休憩します。 

  午前１０時１１分休憩 

                                         午前１0時１５分再開 

〇伊藤正興委員長 

   会議を再開します。 

   休憩中にいただいた主な意見としては、本市の現状を伺うとともに、他市町の状況も伺う。警察署とし

て防犯に関する取組みについてどのように考えているのかなど伺うなどでありました。いただいた意見をもと

に、犯罪等の事件事故に関する本市の現状と課題について勉強会を開催し、理解を深めてまいりたい

と思います。 

   それでは、日程調整を行いたいと思いますので、しばらく休憩します。 

                                        午前１０時１６分休憩 

                                          午前１０時１８分再開 

〇伊藤正興委員長 

   会議を再開します。 

   勉強会の日程ですが、７月１１日（火）１０時からといたしますので、ご予定いただきますようお願

いいたします。 

   次に、視察についてです。本市の現状を踏まえ、視察地の候補を検討していきたいと思いますが、委

員の皆さまからも視察地の候補がありましたら、委員会の場でなくとも結構ですのでお知らせください。な

お、視察日につきましては、８月上旬を予定しておりましたが、１０月上旬から下旬として日程調整をし

たいと思います。しばらく休憩します。 

午前１０時１９分休憩 

                                             午前１０時２０分再開 

〇伊藤正興委員長 

   会議を再開します。 

   県外視察につきましては、８月上旬の視察を取りやめ、第１候補日として１０月３日（火）から
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６日（金）までのうち、３日間、第２候補日として１０月１８日（水）から２０日（金）まで、第

３候補日として１０月３１日（火）から１１月２日（木）までの中で、進めさせていただきます。併

せて、県内視察を現在、検討しております。候補地等、速やかに調整に入る必要があるため、視察先の

選定につきましては、正副委員長にご一任いただきたいと思います。このことについて、ご異議はありませ

んか。 

    【「異議なし」との声あり】 

   県内視察日程につきましては、改めて事務局から日程調整をさせていただきたいと思います。 

   それでは、次回の委員会の日程を決めたいと思います。しばらく休憩します。 

                                              午前１０時２１分休憩 

                                              午前１０時２２分再開 

〇伊藤正興委員長 

   会議を再開します。 

   それでは、次回の委員会は、７月１１日（火）午前１０時から開催したいと思います。１週間程

前に開催通知をご案内いたします。 

   他に何かありましたらお願いします。 

〇石川英之委員 

   １０月３０日（月）ですが、政務活動費管理委員会のみ予定されているならば、政務活動費管

理委員会について日程調整を行い、変更もできると考えます。そのため、第３候補日の日程について、

１０月３０日（月）から１１月２日（木）までのうち、３日間としていただければと思います。 

〇伊藤正興委員長 

   ありがとうございます。議長の日程を確認の上、可能であるならば１０月３０日（月）も候補日とさ

せていただきます。 

   他に何かありましたら、お願いします。 

    【 「なし」との声あり 】 

   ないようですので、この件はこれで終了します。 

続きまして、（２）その他について、を行います。「決算審査の補足資料について」ですが、５月３１

日に開催しました初委員会で依頼をさせていただきましたとおり、不要と考えられる資料、新たに求める

資料について、ご意見はありませんでした。そのため、資料のとおりとして議長に報告したいと思いますが、

ご異議ありませんか。 

〇石川英之委員 

   決算カードですが、直近３年間について資料を出すことが可能であるならば、記載を直近３年間にし

てはどうかと思います。 

〇坂元照幸総務部長 

   資料を提出することは、可能です。 

〇伊藤正興委員長 

   ありがとうございます。それでは、決算カードの記載を直近３年間に変更し、総務委員会請求資料と
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して議長に報告いたします。 

しばらく休憩します。 

                                              午前１０時２３分休憩 

                                              午前１０時２６分再開 

〇伊藤正興委員長 

   会議を再開します。 

   他にございませんか。 

 【 「なし」との声あり  】 

ないようですので、この件はこれで終了します。 

以上で、本日予定しておりました議事は、すべて終了いたしました。本日の委員会はこれにて閉会い

たします。 

午前１０時２７分 閉会 


